

El alcalde, Luis Partida, ha asistido hoy a su inauguración

SANYRES Y LA CLÍNICA LÓPEZ IBOR PONEN EN MARCHA UNA UNIDAD DE PSICOGERIATRÍA EN EL MUNICIPIO

Vva. de la Cañada, 26 de nov.2014.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por concejales de la Corporación Municipal, ha asistido hoy a la inauguración de la nueva Unidad de Psicogeriatría de la residencia para personas mayores Sanyres La Cañada. Se trata de un recurso pionero, destinado a personas mayores de 60 años con enfermedades mentales, fruto del acuerdo suscrito entre el Grupo Sanyres y la Clínica López Ibor. En el acto inaugural han estado presentes el director general del Grupo Sanyres, Ramón Berra, así como Juan J.José López-Ibor y María López-Ibor, director general y directora asistencial de la Clínica López Ibor respectivamente.

“Os felicito por la creación de esta nueva unidad que, además de pionera, estoy seguro va a ser todo un referente. Estamos muy orgullosos de que sea Villanueva de la Cañada el lugar elegido para poner en marcha un proyecto tan importante como este”, destacó durante su intervención el alcalde, Luis Partida.

Diagnóstico, tratamiento y recuperación

En la nueva unidad, se combinarán los cuidados asistenciales con terapias y todos los aspectos clínicos y se emplearán evaluaciones psicológicas y neuropsicológicas con las que orientar el diagnóstico y tratamiento a seguir. Con una capacidad de 21 plazas residenciales y 10 plazas de Centro de Día, en ella trabajará un equipo multidisciplinar compuesto por psiquiatras, psicólogos, neurólogos, gerontólogos y terapeutas.